

Bazar Murah dan UMKM: Brigjen TNI Hartono Harap Dapat Ringankan Beban Ekonomi Masyarakat

M Ali Akbar - SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID

Oct 24, 2024 - 16:36



Mamuju – Dalam rangkaian peringatan HUT TNI ke-79 dengan tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju," Korem 142/Tatag bersinergi dengan Kodim 1418/Mamuju dan instansi terkait menggelar Bazar Murah dan UMKM di halaman Makodim

1418/Mamuju, Jalan Yos Sudarso, Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat. Kamis (24/10/2024).



Bazar Murah dan UMKM ini menjual Sembako dengan harga terjangkau, serta beragam produk jajanan lokal. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk meringankan beban ekonomi masyarakat, tetapi juga menjadi ajang promosi bagi pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) yang berpartisipasi.

Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M. dalam sambutannya menyampaikan bahwa bazar ini adalah salah satu wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat, terutama dalam menghadapi tantangan ekonomi yang semakin kompleks.

“Kegiatan ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya menjaga keamanan dan kedaulatan negara, tetapi juga ikut serta membantu mengatasi permasalahan sosial ekonomi yang dihadapi masyarakat,” ujarnya.

Selain itu, acara ini juga menjadi momentum penting untuk mendukung pertumbuhan UMKM lokal. Dengan diadakannya bazar murah ini, masyarakat dapat membeli kebutuhan pokok dengan harga terjangkau, sementara pelaku UMKM mendapatkan kesempatan mempromosikan produk-produk mereka.

Drs. H. Abdul Wahab Hasan Sulur, M.Si. (Pgs. Bupati Mamuju) juga menyampaikan apresiasi tinggi kepada pihak TNI yang telah menginisiasi kegiatan ini. “Kami sangat berterima kasih kepada Danrem 142/Tatag yang juga memberikan perhatian besar terhadap fasilitas pendidikan, khususnya untuk SD Rangas yang sedang membutuhkan perbaikan. Kami dari Pemerintah Daerah akan menindaklanjuti hal tersebut,” ungkapnya.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol. menambahkan bahwa kegiatan ini adalah bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat. “Kami berharap kegiatan ini dapat dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakat. Selain

itu, partisipasi UMKM di bazar ini diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi perekonomian lokal,” katanya.



Acara juga dirangkaikan dengan penyerahan bantuan kepada anak-anak stunting, sebagai bagian dari upaya bersama dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Bazar ini akan berlangsung selama dua hari, mulai dari tanggal 24 hingga 25 Oktober 2024.

Acara ini dihadiri Kolonel Arh Dedik Ermanto S.I.P.M.T (Kasrem 142/Tatag), Drs. H. Abdul Wahab Hasan Sulur, M.Si (Pgs. Bupati Mamuju), Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol. (Dandim 1418/Mamuju), Letkol Laut (P) Dedi Andriyatno, S.H (Danlanal Mamuju), Abd. Waris Bestari (Kadis Ketapang Prov. Sulbar), Lettu Pasgat Suhadi (Danden AU Tampa Padang Mamuju), Iptu Ibrahim (Wakasad Binmas Polresta Mamuju), Rustam, S.H.,M.H (Ketua Pengadilan Negeri Mamuju), Muhammad Wahyudin (Pincab Bulog Mamuju), Hj. Sahari Bulan, S.H (Kadis Koperasi, UMKM dan Perindustrian Kab. Mamuju), H. Lukman Sanusi (Kadis Ketapang Kab. Mamuju), Muh. Ilyas (Camat Mamuju), Wakil Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin Ny. Yona Dedik Ermanto beserta pengurus dan tamu undangan lainnya.